



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

## Zwischenbilanz für Lernen mit Rückenwind: Fast 90 Prozent der Schulen nehmen teil

09.12.2022



highwaystarz - stock.adobe.com

Seit dem Schuljahr 2021/2022 läuft das Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“ an den Schulen in Baden-Württemberg. Es soll dabei helfen, pandemiebedingte Lernlücken aufzuholen und besonders diejenigen Schülerinnen und Schüler unterstützen, die unter der Pandemie gelitten haben. Dass das Programm sehr gut angenommen wird, zeigt eine aktuelle Zwischenbilanz (Stand Ende November). Fast 90 Prozent der öffentlichen allgemeinbildenden und beruflichen Schulen, also mehr als 3.400, sind im Programm ‚Lernen mit Rückenwind‘ aktiv.

Mehr in der [Pressemitteilung des Kultusministeriums vom 08.12.2022](#)

Kategorie:

[Aktuelle Meldung Abteilung 7](#)

Verwandte Nachrichten:

[Digitale Unterstützung für Schulen bei ‚Lernen mit Rückenwind‘ \(18.11.2022\)](#)

[Lernen mit Rückenwind: Planung für das kommende Schuljahr bereits möglich \(02.05.2022\)](#)

[Programm „Lernen mit Rückenwind“ ist im Regierungsbezirk Freiburg erfolgreich gestartet \(28.01.2022\)](#)

[Lernen mit Rückenwind \(24.11.2021\)](#)

[Kontaktmöglichkeit für Fragen zum Thema "Lernen mit Rückenwind" \(22.11.2021\)](#)

[Lernen mit Rückenwind: Servicenummer und Servicepostfach eingerichtet \(21.10.2021\)](#)

[Lernen mit Rückenwind \(30.09.2021\)](#)

[Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“ \(29.09.2021\)](#)

[Helferinnen und Helfer für das Förderprogramm "Lernen mit Rückenwind" gesucht \(27.09.2021\)](#)

[Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“ \(25.08.2021\)](#)